

MINISTERE de la CULTURE

CFDT CFTC CGT FO FSU SUD UNSA

3 MILLIONS DANS LA RUE POUR OBTENIR LE RETRAIT

3 millions de manifestants dans 232 manifestations sur tout le territoire.

La journée d'hier a été marquée par l'engagement de nouveaux salariés du privé, notamment des PME, mais aussi par la présence de plus de jeunes et de femmes. Cette vaste mobilisation s'accompagne d'un large soutien de la population qui refuse le report de l'âge légal de départ à la retraite de 60 à 62 ans ainsi que celui de 65 à 67 ans pour toucher une retraite à taux plein.

A la Culture nombreux ont été les agents à participer à la grève et aux manifestations.

Le président de la République et les parlementaires doivent prendre l'exacte mesure de l'exaspération provoquée par une loi inspirée exclusivement par les positions du MEDEF.

Les confédérations, fédérations, unions appellent l'ensemble des salariés à participer à une grande journée de rassemblements et de manifestations dans le pays le samedi 2 octobre pour conforter la mobilisation et permettre l'engagement de nouveaux salariés dans l'action.

L'Intersyndicale Culture considère que seule la grève interprofessionnelle est adaptée à la situation dans laquelle nous nous trouvons pour obtenir le retrait.

Elle appelle donc les salariés de la Culture à se réunir de nouveau en assemblées générales intersyndicales pour continuer à construire cette grève.

**TOUS DANS L'UNITE ET DANS L'ACTION
POUR LE RETRAIT DU PROJET !**

Paris, le 24 septembre 2010